

COMUNICADO N°11

Corrección de información sobre correo institucional de los estudiantes.

Estimados (as) Apoderado (a), Padres y estudiantes:

Junto con saludar, y esperando que se encuentren bien, queremos corregir una información con respecto al correo que se envió sobre instrucciones de acceso a clases Classroom que se enviaron en el comunicado n° 9, enviada el 19 de marzo.

La corrección es la siguiente:

Los correos de los estudiantes nuevos y antiguos se escriben de la siguiente manera:

nombre.apellido@a.colegiohmagallanes.cl

ej:

juan.rojas@a.colegiohmagallanes.cl

Con esta corrección, se deberían solucionar los problemas de conexión que han presentado algunos estudiantes. De persistir los problemas de acceso, producto de la contraseña, por favor informar a su profesor jefe.

Por último, les informamos que desde este lunes comenzamos con nuevo horario de clases, el cual está disponible en nuestra página web.

Saluda atentamente a usted.

Colegio Hernando de Magallanes